

Protokoll der Mitgliederversammlung am Dienstag, den 20.10.2014, 20.00 Uhr im Sportheim.



Tagesordnung:

TOP 1: Begrüßung

Gisela Umbach begrüßte alle anwesenden Mitglieder und Parteifreien Bürger.

TOP 2: Genehmigung des Protokolls vom 16. September 2014

Das Protokoll wird einstimmig genehmigt und zur Veröffentlichung auf der Homepage freigegeben.

TOP 3: Berichte aus den Gremien

Bericht aus dem Gemeinderat:

- Es fand eine Ortsbegehung zum Thema Radweg mit Ingenieur Holm, einem Beamten des Landratsamtes und Vertretern der Fraktionen statt. Hier wurde durch das Landratsamt klar formuliert, dass sowohl eine Wegführung durch die Weinberge als auch auf der nördlichen Seite wegen Verdichtungen außer Orts (Verrohrung von Gräben) durch das Landratsamt bzw. Wasserwirtschaftsamt nicht genehmigt werden würde. Somit steht fest, dass nur eine südliche Wegführungen (links neben der Staatsstraße von Theilheim nach Randersacker) möglich ist.

TOP 4: Kulturherbst

„Ein Fest für die Sinne: Italienische Gaumenfreuden treffen auf spritzigen Frankenwein!“ lautete das Motto unserer Veranstaltung im Rahmen des Kulturherbsts, die gleichzeitig die erste „Geburtstagsfeier“ unserer Partnerschaft mit Vigolo-Vattaro war. Dazu war spontan eine 5-köpfige Delegation aus VV angereist, u.A. Bürgermeisterin Michela Pacchielat, der frühere Bürgermeister Walter Kaswalder und der Tourismuschef der Region Vigolana, Franco Campergher.

Leider fehlten bei diesem völlig politikfreien Beisammensein sowohl der erste als auch der zweite Bürgermeister Theilheims und es war auch nicht möglich, einen Vertreter des Landkreises zu gewinnen.

Ein Bericht für unsere Homepage wird noch erstellt.

TOP 5: Herbstausflug am 12. Oktober 2014 nach Aschaffenburg

Der Bus war leider nur zur Hälfte besetzt. Es war ein sehr schöner Ausflug. Über Mespelbrunn mit Kaffeetrinken und anschließender Schlossführung, netten Anekdoten zu Sprichwörtern und ähnlichem ging es weiter nach Aschaffenburg zum Mittagessen im Traditionslokal Schlappeseppel. Nach einer interessanten Stadtführung und dem Besuch des Apfelmarkts ging die Fahrt weiter nach Wertheim; hier war Michaelismarkt und am Abend kehrten wir im „Goldenen Adler“ zum Abendessen ein.

TOP 6: Fragebogen

Der Fragebogen wird derzeit noch ausgewertet!!!

TOP 7: 8. März 2015 Politischer Frühling

Diesmal findet eine Elterninformation zur Thematik „Sicherheit in den Sozialen Medien statt“.

TOP 8: Studie innerparteiliche Demokratie

Es soll eine Befragung der Parteibasis stattfinden, ein Doktorand hat das o.g. Thema für seine Doktorarbeit gewählt. Auf Grund von Liberalisierungstendenzen in den Parteien möchte der Doktorand wissen, was die Menschen an der Basis davon halten.

Es erfolgte ein einstimmiger Beschluss zur Teilnahme.

TOP 9: Adventskranz 24.11.14

Der Adventskranz soll am 24.11.14 ab 10:00 Uhr gebunden werden; an diesem Abend um 20:00 Uhr ist dann unsere nächste SPD Sitzung.

TOP 10: Weihnachten im Schuhkarton

Dieses Jahr wollen wir die Asylbewerber von Tückelhausen mit Kleidung Spielsachen, Decken etc. unterstützen. Bernd E. bringt eine entsprechende Anzeige ins Mitteilungsblatt. Anfang Dezember fahren wir alles nach Tückelhausen. In diesem Zusammenhang sehen wir auch, wie viele Kinder es dort

gibt und wie alt diese sind, damit wir kurz vor Weihnachten "Schuhkartons" vorbeibringen können.

TOP 11: Weihnachtsfeier 19. Dezember 2014

Martina Hoffmann und Marco Walter werden wieder für uns kochen. Das Essen wird wie immer von der SPD bezahlt, die Getränke bezahlt jeder selbst. Wir laden auch in diesem Jahr wieder unsere Helfer und Unterstützer ein. Bernd Schmitt wird wieder einen Jahresrückblick gestalten. Es soll wieder gesungen werden, daher benötigen wir wieder Liederzettel; hierfür wird Erhard Endres gefragt.

TOP 12: Verschiedenes

- Weihnachtsgruß: Dieses Jahr werden wir auf dem Weihnachtsmarkt (30.11.14) unser Bild aufnehmen.
- Politischer Aschermittwoch bzw. Donnerstag: Wir werden Randersacker fragen, ob wir auf Donnerstag verschieben können, da gerne einige nach Vilshofen fahren wollten. Als Referentin wird Anna Stvrtecky zum Thema Asyl gefragt.
- Zum Thema Radweg soll es eine gemeindeübergreifende Sitzung der Gemeinderäte aus Theilheim und Randersacker stattfinden. Evtl. soll dazu auch Frau Baumeister von der Mainpost eingeladen werden.

Theilheim, 20. Oktober 2014

Bernd Endres